



„Guter Nachbar“ spendet für Kindergarten

MZ-GONSENHEIM (red) – Mächtig gefreut hat sich unlängst Brigitte Bloos, Leiterin des evangelischen Kindergartens, als Gisela Hofmann vom Frischemarkt IGN -Ihr Guter Nachbar- den Reingewinn der Veranstaltung um den 5. Geburtstag des Gonsenheimer Einzelhandelsgeschäftes in Form eines Riesenschecks überbrachte. Fünfhundert Euro, vom Geburtstagskind wohlwollend aufgestockt, kamen durch den Verkauf von Sekt, Kaffee und Kuchen und den Gagenverzicht der Meenzer Nodequetscher, die den Event seinerzeit musikalisch untermalt hatten, zusammen. Brigitte Bloos, die weiteren pädagogischen Fachkräfte und die 54 Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren bedankten sich herzlich. Der Spendenbetrag soll für neue Sportgeräte im Bewegungsbereich verwendet werden. Foto: privat